
Aos trinta dias do mes de Janeiro de dots mil e vinte e cinco, realizou-se na sala da secretaria 

da educa9ao a primeira assembleia ordinaria de 2025. Iniciando a sessao, a Presidente 

Francisca Maria Azevedo da Ponte manifestou boas vindas aos presentes e apresentou a 

PAUTA: Apresentapao Resolu9ao n° 6, de 08 de maio de 2020, que dispoe sobre o 

atendimento da alimenta9ao escolar aos alunos da educa9ao basica no ambito do Programa 

Nacional de Alimenta9ao Escolar - PNAE, as a96es do conselho para o ano de 2025, 
apresenta9ao do Professor Palmeiras, profissional da secretaria da Educa9ao que ira dar 

suporte aos conselhos e apresenta9ao de todos os coordenadores da Secretaria de Educa9ao do 

Municipio. Informes: Primeiro Encontro Pedagogico com professores da sede e dos distritos, 
gestores escolares e lideres municipals no Centro de Conven9oes.Iniciamos com o 

acolhimento de todos os presentes, quern tambem passou para prestigiar nossa reuniao foi 
nossa secretaria de Educa9&o, Cynira Kezia Rodrigues Ponte Sampaio, que deu boas vindas, e 

falou da importancia do colegiado para o bom desenvolvimento de nossa educa9ao e do novo 

profissional que iria dar esse apoio. Todos os coordenadores se apresentaram e se colocaram a 

dispos^ao para .possiveis duvidas e situa9oes referentes as suas coordena95es. Apos as 

apresenta9oes todos retomaram as suas coordena9oes e continuamos nossas atividades. Nada 

mats a tratar, a Presidente do Conselho deu por encerrada a assembleia, na qual eu, Ana 

Karina Borges de Avila, lavrei a presente ata que ficara dispom'vel para fins de leitura, 
analise e aprova9ao. Sobral, 30 de Janeiro de 2025.
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